
 

CAVALAGLI  ANNA 
 
Sono Anna, abito a Bergamo da quattro anni 
e sono originaria di Perugia, nella verde 
Umbria. 
Ho fatto già alcune esperienze in missione 
nel 2008 e nel 2009, in Malawi in 
particolare. 
Entrambe le volte non è che abbia svolto 
chissà quali compiti o che possa dire di 

avere cambiato la vita a qualcuno, ma il fatto è che l'Africa, gli africani 
hanno cambiato la vita a me. 
Potrei dire che è stato un po' un viaggio di sola andata... E la domanda che 
è nata dentro di me è stata: "Come può, là dove c'è tanta povertà e la 
gente è vestita di stracci, esserci tanta gioia e un senso così profondo della 
dignità umana?"  
Ecco, quello che mi aspetto da questa esperienza è di potermi avvicinare 
un po' di più alla risposta di questa domanda... 
 
           Anna  
 

 


